



Hace 10 años:
28 de enero de 2015

Caso Matute: detectan tres tipos de fármacos

Después de dos meses de hematismo, la ministra en visita de la Corte de Apelaciones de Concepción, Carola Rivas, a cargo del caso de Jorge Matute, se refirió a pasajes del peritaje hecho a los restos del universitario, dando cuenta de los primeros resultados del informe hecho por especialistas españoles que trabajan junto al Servicio Médico Legal (SML). Se trata de la presencia de por lo menos 3 tipos de fármacos en las osamentas y el nulo registro de fracturas.